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Conferenza stampa del presidente Loretta Montemaggi 

Regione: si conclude un anno 
di intenso e proficuo lavoro 

Con la discussione sul bilancio pluriennale e sui comprensori si apriranno i lavori dell'assemblea 
nel '77 • Un clima politico non di rottura tra i partiti - Se ci sarà volontà politica si potrà affrontare po
sitivamente la seconda fase della costituente regionale - Approvati i provvedimenti di maggior rilievo 

Inviato dal sindaco e dai capigruppo ! 

Messaggio a Forlani per 
la liberazione di Cornilo 

Espressioni vibrate di sdegno e di protesta per Finterà 
vicenda — Chiesto un pressante intervento del governo 
Sollecitata la soluzione del problema dell'eredità Baldini 

l ' U n i t à / giovedì 30 dicembre 1976 

Imminenti le prime convocazioni 

Verso l'elezione 
dei presidenti 
nei quartieri 

Si ravviva il dibattito politico - Due 
1 note, della federazione del PSDI 

e dell'unione comunale repubblicana 

Nel 1976 il settanta per cento dei provvedimenti discu 
dell'arco costituzionale. Questo dato rileva l'esistenza di un ci 
operanti nella assemblea di palazzo Panciatichi; è quanto h 
I r ro t ta Montemaggi nel corso della conferenza stampa in e 
dal consiglio e (lai suoi organismi. A proposito sempre del « 
ha aggiunto che « il rapporto fra maggioranza e minorai)/. 
ai lavori dell'assemblea .stes
sa e dall'altra a dimostrare 
che è possibile affrontare, se 
ci sarà il supporto della vo
lontà politica, in termini po
sitivi, la seconda fase della 
costituente regionale che si 
aprirà nei prossimi mesi con 
la discussione dei decreti di 

ssi in consiglio regionale è stato approvato da tutti ì partiti 
ima politico, certo non di rottura, fra le forze politiche 
a osservato Ieri mattina il presidente del consiglio regionale 
ui ha tracciato un consuntivo dell'attività svolta <|ue.st'anno 
clima colitico » registrato nell'assemblea, Loretta Montemaggi 
a si è qualificato come teso a dare efficienza ed efficacia 

Il sindaco Cabbuggiani e i 
capigruppo del consiglio co 
ninnale (del PCI. DC\ PSI. 

cratici quindi, nell'auspicale 
che la vicenda si risolva su
bito con la scarcera/ione di' 

trasferimento conseguenti al
la legge M82 ». 

Il presidente del consiglio 
regionale ha poi ricordato al
cuni dei provvedimenti di 
maggiore rilievo approvati 
nel corso di quest'anno. Fra 
questi fanno spicco: la leg-

Il confronto non 
è fastidioso 

/ democristiani sono ancora 
convinti di essersi comportati 
correttamente abbandonando 
per tre volte l'aula del con 
giglio comunale, eludendo il 
dibattito ed il conjronto su 
alcuni problemi urbanistici di 
rilevante importanza. E' 
quanto si desume dalla lette
ra che il capogruppo demo
cristiano in Palazzo Vecchio. 
Gianni Conti, ha inviato ieri 
al sindaco Elio Gabbugyiani. 
Nella sua lettera Conti cerca 
di giustificare il grave atteg
giamento assunto in quelle oc
casioni dal suo gruppo, ad
dossando responsabilità inesi
stenti alla maggioranza di si
nistra: parla di isolamento 
della maggioranza, nel vano 
tentativo di nascondere in 
qualche modo quello del suo 
gruppo: parla di dispregio 
dei consigli di quartiere di
menticandosi però di dimo
strare (forse nell'impossibili
tà di farlo) tale affermazio
ne; parla di atteggiamenti di 
imperio e di abusi della mag
gioranza (riferendosi alla pre
sentazione da parte della 
giunta di dclibere con carat
tere di urgenza) ignorando o 
facendo finta di ignorare che 
giunta e maggioranza hanno 
sempre ampiamente motiva
to le proprie decisioni che si 
muovono non solo nell'ambi
to del regolamento ma. quel 
che più conta, in quello del 
più corretto e rigoroso rispet
to della dialettica democrati

ca e quindi della funzione del
le minoranze. 

Le forze della sinistra, in 
generale, ed il Partito Comu
nista. in particolare, diver
samente da quanto vorrebbe 
far credere Conti, non hanno 
alimentato alcun clima di 
t mitologia euforizzante >•• do
po la vittoria del li> giugno 
l'J7~>, al contrario hanno af
frontato subito con serietà ed 
impegno i tremendi problemi 
della città e lo hanno fatto 
invitando alla collaborazione 
tutte le forze sociali, sinda
cali e politiche democratiche 
fiorentine. Hanno aperto cioè 
ampi spazi, ben più ampi e 
significativi di quelli burocra
tici. alle forze politiche in 
Palazzo Vecchio, disposte non 
solo ad ascoltare ma anche a 
confrontarsi con tutti. 

Questi spazi sono ancora a-
perti e possono consentire il 
concretizzarsi dell'aspirazione 
manifestata nella sua lettera 
dal consigliere Conti di « tro
vare un punto fondamentale 
di incontro basato sul prin
cipio propulsore che il pro
gresso della comunità passa 
anche attraverso il fastidioso 
confronto con tutte le mino
ranze di Palazzo Vecchio ». E' 
sufficiente solo che la mino
ranza democristiana dimostri 
la sua reale volontà di con
fronto. che non consideriamo 
mai ed in alcun caso fasti
dioso. 

Lunedì consiglio generale 

Gli impegni della CGIL 
Il 3 gennaio alle ore O.XO 

nella sala verde del Palazzo 
dei Congressi si terrà i.i r.u-
nione del Consilio generale 
della CGIL regionale ; >sca-
na. 

La riunione ha lo òcopo di 
approfondire i temi pressati 
nel Paese e di fronte al mo
vimento sindacale, per una 
valutazione complessiva su'. 
momento e sugli impegni, C'IP 
si ongono anche in vista de'. 
IX Congresso della CGIL, 
la cui preparazione è -irnvu 
Iniziata. 

L'introduzione sarà svolta 
da Gianfranco Rastrelli, se
gretario responsabile della 
CGIL regionale toscana, men
tre le conclusioni saranno te
nute da Luciano Lama, se
gretario generale della CJII». 

Lauree 
Il compagno Adriano Voi-

giali ed i simpatizzanti cl-l 
nostro parti to Fab.o Zita. 
Piero Novelli e Roberto Por-
latti si sono laureati in ar
chitettura con 110 e lode di
scutendo brillantemente la 
tesi: «impianti sportivi e 
funzione dello sport nella so
cietà a t tuale ». 

Ai nuovi architett i 'e più 
vive congratulazioni de: . o m -
pagni e della nostra rela
zione. 

Spettacolo 
di clowns 

per i ragazzi 
11 comune di Firenze in col

laborazione con il teatro re
gionale toscano ha organiz
zato per la matt ina della fe
sta dell'Epifania giovedì 6 
gennaio 1977. alle ore 10.15 
presso l'Auditorium del Pa
lazzo dei Congressi, uno spet
tacolo di clowns ad ingresso 
gratuito, per i ragazzi delie 
scuole elementari della r i f a . 
Lo spettacolo «Si va per ri
dere » dalla moderna com
media dell'arte clownesca è 
presentato dai fratelli Ro
mano. Mario. Alfredo Toiom-
baioni. 

I fratelli Colombaioni M Ì W 
fi sili d'arte. Hanno ini/iaio la 
loro attività come clo«vus *.* 
acrobati nel circa del nadir. 
I! comune di Firenze, in •• >i 
siderazione della limitar.» ?;. 
pienza dell'Aditorium del Po-
lazzo de: Congressi, ha prov
veduto alla stampa dei bi
glietti di invito per lo .pet-
taco'.o. che possono *sseie 
ritirati dagii interessati fino 
ad esaurimento presso: Palaz
zo Vecchio - Segreteria del
l'assessore al personale. Uf
ficio cultura teatro regima
le toscano - Volta dei Mer
canti 1. 

ph breve' 
) 

• INCARICHI 
A L L ' U N I V E R S I T À ' 

Si sono resi disponibili 
presso l'istituto di economia 
e politica agraria presso la 
facoltà di a grana e presso : 
servizi generali della faco'.tà 
di giurisprudenza incarichi a 
tempo determinato trino al
l' espletamento del concorso 
di tecnico esecutivo». Il ti
tolo di studio richiesto è la 
licenza di scuo:a media in
feriore. Le domande dovran
no essere presentate entro il 
15 gennaio presso gli istituti 
della facoltà. 

• CONSUNTIVO 
A D IMPRUNETA 

Nel comune di Impruneta 
sono in corso le operazioni 
del censimento comunale del 
l'agricoltura. I rilevatori mu
niti di lettera di presentazio
ne del Comune, si recheran
no presso tu t te le aziende 
agricole per la compilazione 
del quest.onario d: azienda. 
Il comune invita gì; agricol
tori a fornire : dati neces
sari e la migliore collabora 
z:cr.e. Per ogni chiarimento 
e informazione gli interessati 
ossone telefonare al Comune 
(tei. 201110120 2011202). 

| gè delega e di riforma in 
materia di biblioteche e di 
Ixhiifiche, di patrimonio lo 
restale e di cave e torbiere; 
il piano regionale dei traspor
ti. e il piano dell'edilizia sco
lastica: sostanziali e quanti
tativamente rilevanti leggi di 
finanziamento in materia di 
mercati all'ingrosso (con il 
relativo regolamento) di cam
peggi e di industria alberghie- j 
ra, di edilizia economica e ! 
popolare, di autolinee, la leg- ! 
gè relativa al servizio della , 
famiglia, dell'infanzia, e ai i 
giovani in età evolutiva (la | 
così detta legge sui consul- | 
tori); oltre a numerosi e | 
qualificanti atti di program- j 
inazione e di spesa per un i 
ammontare finanziario di ol- , 
tre 100 miliardi. j 

Durante il IWtì il consiglio j 
regionale, i suoi organismi 
collaterali (le commissioni) I 
ed i suoi uffici hanno lavo- j 
rato molto come testimonia- | 
no alcuni dati forniti dalla , 
compagna I-oretta Montemag- | 
gi. Nel corso di quest'anno 
il consiglio si è riunito 85 
volte: le sedute sono state | 
più lunghe che ne! passato e ' 
notevole, quindi è stato il vo- j 
lume degli affari svolti. An- | 
che in questo caso le cifre j 
servono meglio delle parole i 
a dimostrare quanto è sta- I 
to fatto. Sono state svolte 131 ! 
fra interrogazioni, interpel- ! 
lanze e mozioni ed essendo i 
questi atti essenzialmente j 
delle minoranze « si può di- I 
re — ha rilevato il presiden- ! 
te del consiglio regionale — ! 
che l'attività di controllo pò- j 
litico svolto attraverso l'as- \ 
semblea sul governo regio- I 
naie è stata compiuta in mo- ! 
do assai rilevante e pene- j 
frante ». Sono aumentate nel ! 
107fi anche le comunicazioni | 
della giunta, uno strumento ! 
con il quale ii governo regio- i 
naie prima di adottare i prov- I 
vedimenti. informa il consi- ' 
gì io dei propri intendimenti j 
n modo da consentirgli — co- { 
me vuole Io statuto regionale ; 
— di esprimere l'indirizzo pò- J 
litico ed amministrativo del- j 
la Regione e di controllarne j 
l'attuazione. i 

Sempre nel HlTfì il consiglio ! 
ha approvato tre regolamen- | 
ti. 18 risoluzioni. 750 delibe
razioni e W proposte di leg
ge. C'è da rilevare a questo 
proposito l'alta percentuale 
fra gli atti presentati e quel
li approvati e che le medie 
di giacenza al consiglio dei 
vari provvedimenti non supe
ra dal giorno della presenta
zione alla data di approva
zione i venti giorni per gli 
atti amministrativi ed i tren
ta per quelli legislativi. Note
vole è stata anche la mole 
di lavoro compiuta dalle sei 
commissioni consiliari. Han
no effettuato 247 sedute for
mali ed hanno svolto anche 
numerose consultazioni in se
de e fuori (sui comprensori: 
sulle leggi di delega in ma 
teria di foreste e Ixinifiche 
e sulla zootecnia: sulla legge 
per le cave: sulla legge per 
ì consultori familiari: sulla 
prontista «li legge di delega 
relativa ai musei ed alle bi
blioteche) ed incontri interre
gionali — dopo aver auspi
cato che eon^ulta/ioni serva
no sempre p ò efficacemente 
:u\ ampliare la partecipazio
ne popolare ed aver fornito 
alcuni dati sull'attività dell' 
ufficio di presidenza (ha te
nuto 28 riunioni. 1" la con 
feren/a per i! programma. 47 
volte si sono ramiti i capi
gruppo) Ijoretta Montemaggi 
ha anticipati» alcuni dei temi 
di notevole rilevanza politica. 
amministrativa ed istituziona
le che saranno affrontati dal 
consiglio nei prossimi mesi: 
in primo Ino so ci sono ii bi
lancio per il 1!I77 e quello 
pluriennali', poi la proposta 
di legge sui cnmnrensori (la 
consultazione sulla l>i/za u 
mfit.ita di ini/.ativa demo 
cristiana e socialdemocratica 
e della giunta si sta conclu
dendo ed ha investito l'intera 
società toscana ed in primo 
luogo gli enti locai:> che do-
\Tebbe essere portata in au
la in febbraio icon essa si 
inizierà a dare concretezza 
operativa alla ^ostruzione 
dello ordinamento pubblico 
sub regionale, fornendo gli 
.strumenti operativi per qael 
«nuovo modo d. goxemare » 
che era una delle finalità per 
cu: è nato l'istituto regiona

le); infine le leggi di delega 
agli enti locali (come quella 
in materia di agricoltura e 
foreste e quella urbanistica > 
e quelle sull'istituzione e tra
sformazione dell'ente regio
nale di sviluppo, sull'assisten
za e l'inserimento degli emi
grati. sulla regolamentazione 
e l'uso dei farmaci ed il 
« progetto Aiutata v. 

l'n altro grosso impegno 
che si presenterà alla Regio
ne sarà quello relativo aìre-
sanie dei decreti governativi 
di attuazione della legge H82. 
dalla cui corretta attuazione 
— ha sottolineato, concluden
do. la compagna Montemag
gi — potrà aversi il definiti
vo decollo dell'istituto regio
nale o la sua definitiva sta
gnazione e mortificazione. 

PRI. PSDI, PdUP e Pl.l) ; gli arrestati, invitano il go
verno italiano a continuare 
con fermezza tutte le azioni 
necessarie per giungere a 
questo fine. 

I.a giunta comunale ha inol
tre rilevato nel corso dell'ul
tima sedutii con grande 
preoccupazione i ritardi nel
la acquisizione da parte del
lo Stato dell'eredità Hardini, 
e le gravissime conseguenze 
sulla stessa conservazione 
delle collezioni che giacciono 
all'interno del palazzo, gra
vemente depauperate dal re
centi' furto. 

Come è noto più volte il 
consiglio comunale ha espres
so l'attesa di tutta la città 
per la definitiva acquisizione 
pubblica del palazzo, con le 
sue collezioni e del parco. 
che potrebbe essere aperto al 
quartiere. Più di un anno fa. 
dopo un sopraluogo a cui par
teciparono. per invito del pre
fetto i rappresentanti delle 

hanno inviato al ministro de
gli Ksteri, onorevole Forlani 
un messaggio in cui si espri
me protesta e sdegno per 1' 
ariesto di Santiago Carrillo 
e degli altri esponenti del 
parlilo comunista spagnolo, e 
la più viva preoccupazione 
per l'andamento contradditto
rio di tutta la vicenda, che 
orm;ii si protrae da diversi 
giorni. 

-i Ad essi - - afferma il mes
saggio — va la solidarietà 
sincera e partecipe della cit
tà di Firenze. La convinta e 
decisi) adesione dei fiorentini 
ai principi di amici/in fra 
i popoli e di libera circola
zione delle idee, riaffermati 
nella conferenza di Helsinki, 
porta a rifiutale ogni atto 
di sopraffazione, ogni prati
ca negatrice delle libertà per
sonali. sociali e della demo
crazia. 

I gruppi consiliari demo

istituzioni pubbliche, furono 
fissati, nel corso di una riu 
ninne i modi per giungere 
in tempi rapidi allo sciogli 
mento delle complesse que
stioni legate all'eredità Bar-
dini. La giunta sollecita an
cora una volta le autorità a 
riconvocare le rappresentanze 
della città per decidere gli 
atti che possano risolvere un 
problema così rilevante. 

Attivo dei 
lavoratori comunisti 
Lunedì 3 gennaio, alle 21 

presso i locali della federa
zione del PCI è convocato 
l'attivo provinciale de: lavo 
nitori comunisti. All'ordine 
del giorno: « L'impegno dei 
comunisti sui luoghi di lavo
ro in rapporto alla situazio
ne economica e politica del 
paese ». 

Coneluderà i lavori il com
pii gno Michele Ventura, se-

' gretario della Federazione fio-
| rentina del PCI. 

Ha ammesso che si trattava solo di rapine 

«La politica non c'entra» dice 
l'ex agente Antonello Piscedda 
La confessione dell'ex poliziotto - Il proprietario del ristorante « Il calderone » indicato come il capo 
della banda - Anche la Corti avrebbe partecipato alle rapine - Si sgonfia la vicenda del « Drago nero » 

«Non c'entra nulla la politica» ha affermalo ieri mattina l'ex agente di PS Antonello Piscedda alla ripresa del 
suo interrogatorio dopo che l'altra sera, all'improvviso aveva deciso di vuotare il sacco e di ammettere la sua parteci
pazione alla rapina al treno Firenze-Siena avvenuta a Monte lupo e quella agli uffici postali. Il Piscedda, a bassa voce 

ha continuato per due ore a rispondere alle domande del presidente del tribunale. L'ex agente, che aveva continuamente 
negato al pubblico ministero, al giudice istruttore, nel corso del dibattimento e al suo avvocato difensore la sua parte
cipazione alle rapine, ha ammesso tutto ricostruendo nei minimi particolari i suoi movimenti dopo la rapina di 
Montclupo. Ha detto che as
sieme a lui c'era il Fogli, il . . 
Cosca e che la Marietta Corti I 

Accordo tra CNA-abbigliamento e FULTA 

Una mutua integrativa 
ai dipendenti artigiani 

Verrà costituito un fondo con il finanziamento da parte dello 
aziende e dei lavoratori — Le funzioni del nuovo organismo 

li stava aspettando in auto 
sotto il ponte dell'autostrada 
a Casellina. sulla via Pisana. 

Il Piscedda ha confermato 
quindi la sua partecipazione 
assieme al Fogli alla rapina 
all'ufficio postale di Porta Ro 
maiiii « Al C'esca decidemmo 
— ho detto Piscedda — di non 
dare niente della rapina di 
Porta Romana perché spen
deva troppo nei night ». 

i I soldi li teneva il Ko 
gli » ha detto il Piscedda. 
« Infatti andai a casa sua a 
prendere i 22 milioni che mi 
spettavano *•. 

i II Fogli .si comprò un ac
quario. una macchina nuova 
— ha proseguito l'ex agente 
~ e restaurò il ristorante "Il 
Calderone" ». 

Durante la sua lunga con
fessione il Piscedda mentre 
da unii parte ha indicato il 
Fogli come il capo della ban
da ed ha dichiarato che anche 
la Corti ha partecipato «ilio 
rapine attendendoli su un'au
to « pulita » che è servita lo
ro per allontanarsi, dall'altra 
ha scagionato l'ex collega Vi-
lippo Cappadonnn. 

Il Fogli aveva la mania del 
bis * ha soggiunto il Pisced
da insistendo sul ruolo premi
nente avuto dal proprietario 
del ristorante "Il Caldero
ne" in tutta hi vicenda .-. 

All'ex aliente è stato chic 
sto (ini se avcwi conosciuto 

ilcuni per-onaugi coinvolti nel
le trame nere, -< In carcere 
sono stato avvicinato — ha 
detto Piscedda — da elemen
ti di destra e di sinistra, ma 
ho detto loro che non avevo 
alcuna colorazione politica. In 
carcere fui avvicinato anche 
da Marco Affaticato che mi 
( hie>e se avevo fatto il suo 
nome. Gli dissi che non ave-
io motivi contro di lui ed a 
conferma di ciò gli feci vede
re gli ultimi interrogatori che 
ave\o reso >. 

Con la confe»ione di Anto 
nello Piscedda vengono a ca
dere molte delle argomenta
zioni della difesa della Coni 
>u cui sj regceva tutta la sto
ria del tosi detto gruppo ever
sivi» « Drago nero ». Tutto 
sembra risolversi in una Ixil 
la di sapone. Rimangono sol
tanto le rapine e l"a««aI»o al 
treno.. Dopo aver terminata 
la propria confessione il Pi 
scedda è andato a sedersi dal 
la parte opposta al banco de 
eli imputati, lontano dagli ex 
compagni. Il pubblico mini 
stero ha confermato in una 
breve replica le proprie ri
chieste 

K' ormai imminente la con 
vocazione della prima sedu
ta dei consigli di quartiere 
che è stata fissata per il a. 
-I e ;"> gennaio. 

Prenderà così ufticilmcnte 
il via l'attività dei nuovi or 
gallismi della partecipa/ione 
popolare recentemente eletti 
dai cittadini a suffragio di
retto. Il primo atto significa 
tivo che i consiglieri compi
ranno dopo hi conferma del 
hi loro nomina sarà quello 
della elezione del presidente. 
Proprio in vista di un latto 
così importante per la vita 
dei consigli si registrano in 
questi giorni interessanti ptv 
se di posizione da parte di 
alcune forze («ìlitiche inter
medie. K' il caso della le 
derazione provinciale del PSDI 
e della segreteria dell'Unione 
comunale del PRI che han
no diramato due note a que
sto proposito. 

Dopo aver rilevato la ne
cessità che t i consigli circo 
scrizionali si caratterizzino su
bito. fin dai primissimi atti. 
come organismi, nuovi, che-
dottano metodi di azione di 
versi da quelli che hanno 
caratterizzato nel passato le 
assemblee elettive di ogni li
vello -P il documento socialde
mocratico sostiene che « nei 
consigli di quartiere i proble
mi concreti debbano avere la 
prevalenza rispetto alle for
mule astratte ed alle allean
ze politiche precostituite * e 
che « le maggioranze dovran
no realizzarsi di volta in vol
ta sui singoli problemi, pie 
feribilmente superando i li 
miti angusti della stessa di
sciplina di partito ». 

Il documento del PSDI con 
tinua affermando che v i pie 
sidenti non dovranno essere 
espressione di una maggio 
ranza precostituita, dovendosi 
tener conto oltretutto, che non 
esiste nei quartieri un or
gano esecutivo di governo 
quale ad esempio la Giunta » 
ma dovranno essere scelti in 
base alle qualità personali 
e alle garanzie che essi po
tranno offrire di essere mo
deratori delle varie tenden
ze rispetto ai singoli proble
mi del quartiere. Se ciò non 
dovesse accadere — concio 
de il documento « il PSDI non 
potrà far parte né di uni 
maggioranza omogenea a quel
li! che amministra Palazzo Vec
chio. né di un blocco di op-

Nei giorni .scorsi è stato si
glato un accordo sindacale 
fra l'associazione degli arti
giani della provincia di Fi
renze C.N.A.. la federazione 
provinciale artigiani dell'ab
bigliamento C.N.A. e i sinda
cati dei lavoratori abbiglia 
mento FULTA. con il quale 
è stata costruita la M.I.L.A. 
(mutua integrativa lavorato
ri artigianato) della proviti 
eia di Firenze. Le funzioni 
di tale organismo sono di ca
rattere mutualistico a! fine 
di corrispondere una integra 
zione di malattia o infortii 
n:o a» lavoratori dipendenti 
dalle aziende artigiane del
l'abbigliamento che finora 
non usufruivano d: tale isti
tuto. Il consiglio di ammini
strazione della M I L A , riu 
nitcs; recentemente e forma 
to dai s i snon: Luciano Bai-
Ioni. precidente. Carlo Trevi 
.sani, vice prendente. Alessio 
Guasti. Paolo Bassotti. Co 
stanzo Bubizzi. Roberto Ban 
dinelli. Adriano Fratini. Giu
seppe Macri. 

Per effetto dell'accordo co
stitutivo della M.I.L.A. tene 

riguarda operai ed appren
disti ed esclude uli impiega 
ti ed i lavoratori a domici 
iio) dal 1. novembre 1976 co
si come stabilito dal vigen
te contratto di lavoro, ini-
zieranno : versamenti dei la
voratori e delle aziende del
l'abbigliamento. bottoniere e 
lavanderie to di o?ni azien
da collegata al contratto del-
l'abbieliàmento) per il finan
ziamento del fondo le azien
de dovranno versare 11.50'. 
.sul salario lordo corrisposto 
mensilmente a ciascun dipen 
dente, i lavoratori Io 0.35'.. 
Il versamento è .sufficiente a 
liberare le aziende da ogni 
obbligo relativo alia corre 
sponsione diretta deli'iritezra-
zione. I/C aziende che non 
aderissero al fondo e che 
quindi non effettuassero i 
versamenti prescritti dal con 
tratto, dovranno invece cor
rispondere direttamente a; 
propr. dipendenti le presta 
z:om integrative. Con tem
pestività verranno successi
vamente rimessi dal fondo a 
tutte le aziende : moduli ne 
cessar: insieme a dettagliate 

e precise notizie ]ier ì versa- ! 
menti che dovranno venire ' 
effettuati entro e non oltre 
il 15 febbraio H»77. 

IA> integrazioni ai lavorato
ri inizieranno ad essere cor
risposte da! fondo il 1. feb- | 
braio 1977. Le parti firma
tarie dell'accordo: la FULTA j 
• federazione unitaria lavora 
tori tessili abbigliamento) e ! 
la federazione provinciale nr j 
tig.ani dell'abbigliamento ade
rente all'associazione degli ar- , 

i t:g:an:. C.N.A.. sono a dispo 
sizione desìi interessati per i 
OJII: ulteriore informazione e i 

! chiarimento. i 
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Dr. MAGLIETTA 
specialista 

Disfunzioni sessuali 
malattia del capelli 

pelli veneree 
VIA ORIUOLO, 4» - Tel. W8.»7t 

F I R E N Z E 

Da parte di un gruppo di giovani 

Occupati 2 edifici 
in viale Belfiore 

Un non me^l.o identificato 
a Gruppo «.ovanile -ponta-
neo » Iva occupato ieri due 
appartamenti s i i jat : a: nu
meri 25 e 27 d. viale Belfio
re. d: proprietà de'.l'immob.-
liare « Ed.stella ' . Nel corso 
d. una conferenza .-"ampa. : 
giovani occupanti hanno det
to che ne. due apparta meni: 
verrà creato un non me-rl.o 
specificato .« centro -oc:.ile 
s.ovan.le *. dive verranno 
.-volte att:v .ta r.rreative e 
cultural:. 

Sapp'.amo benissimo che la 
c.tta è carente d. .-ervizi e 
strutture per : rtòvani. Ciò 
nonostante non pa.-v-.amo r\c>n 
r.b.ìd.re. .-.n^or.i uru vo'.'a. 

che il problem.» -- co-i come 
quello per la c.t-»t -- m n -; 
r:.-olve con l'occupazione d:̂  
eli edifici, spec.almente r-.e 
.-: tiene conto che l'ammln. 
strazione comunale - M o:>e 
rando per l'utilizzo delle ca.-e 
vuote re .n cor.-o un cen-i 
mento i. 

Detto que.-to. e da condan 
nare fermamen-e l'atte?^... 
m tn to d. numero.-, propr.e 
ta.". ci. c.»s,-. (• ; :i q-.lesto c.)~^. 
l'immob.".-..tre » Ed..-iella > I.--
fase ocraoate .n viale Be'. 
fiore. •-.no v.iote ri.i 
oltre 10 ar.m e .-.tanno an
dando ;n rovina per il tota.e 
abbandono da par*e d-\la prò 
pr.t ta. 

A L L A 

FLORENCE 
MOBILI 
Recupero 

Fallimentare 
SVENDITA T O T A L E DI 
T U T T A LA M^RCE AD 

ESAURIMENTO 
PER NUOVI A R R I V I 

Divano e 2 pol
t rone L. 185 OCC 

Camer in i L. 100 000 
Camera mat r i 

moniale L. 500.000 
Pensili per cu

cine rad L. 10.000 
Armadi , soggiorni, libre
rie. tavo l i , cr istal l iere e 
mobil i di var i t i p i . 

F IRENZE 
V I A L E ARIOSTO. 1 

MI - . J . Porta S. F.ed.ai.o. 
Tel . 229.002 

posizione egemonizzato dalla 
Democrazia Cristiana ». 

Riguardo a questi stessi 
preblemi si registra anche 
una presa di posizione del 
PKI. in cui si afferma che 
i presidenti dei consigli eir 
coscrizionali non dovranno 
rappresentare uno o più for 
ze politiche in contrapposi
zione ad altre, ma dovranno 
essere rappresentati di tutto 
il quartiere e cooi dittatori 
delle attività del consiglio stes 
so. Perciò secondo la noti» 
repubblicana * è indispensn-
bile che i presidenti siano e 
letti da tutte le forze poli 
tiiiie democratiche; se si do 
vesse arrivare ad una con 
trap|H»sizione ili schieramenti 
saremmo costretti a respin 
gere questa logica e a coni 
portarci nel voto in maniera 
conseguente. Invitiamo per 
tanto la DI' fiorentina 
conclude il documento del 
l'Ivi - - a voler rivedere la 
sua posizione intransigente. 
che. nella esasperazione dei 
rapporti, non gioverebbe eer 
tnmente alla sluzione dei gru 
vi e seri problemi dei quar 
tifri e della città >. 

Ferita 
una donna in un 
tamponamento 

sull'Ai 
Una donna è rimasta fer. 

ta m uno spettacolare inci
dente che si è verificato i.'ii 
ni;.ttuia poco prima delle 1<> 
sull'Autostrada del Sole alla 
e.-cita della galleria di Rio 
veggio. Un'« Alfa 2000 » a bor
do" della quale si trovava as 
sicme al marito Natalina 
Pantaleoni, U4 anni, residen
te in provincia di Reggio Emi 
lia. è andata a tamponare 
una serie di auto che si era 
no già urtate in precedenza. 
La donna ha riportato la 
frattura dell'omero destra ed 
; .sanitari del centro trauma 
tologico hanno emesso una 
prognosi di 40 giorni. 

A niente sono servite le 
segnalazioni di un automobi
lista rimasto anch'egli coin 
volto nel tamponamento. 11 
marito della Pantaleoni non 
ha fatto in tempo a fermarsi 
ed è andato ad rtare le aule 
ferme in mezzo alla carreggia
ta. O sua volta L'« Alfa 2000 > 
della Pantaleoni è stata tam 
pollata da un camion che 
la semi iva. 

STUDI DENTISTICI 
D o t t . C. P A O L E S C H I Specialista 

Firenze - Piazza San Giovanni, 6 (Duomo) 
Tel. 263.427 (centralino) Tel. 263.891 (direzione) 

Viareggio - Viale Carducci, 77 - Tel. 52.305 
Protesi lissa su impianto intraossoo ( in sostituzione di protesi mo
bili) - Protesi estetiche in porcellana-oro. 
Esami approfonditi delle arcate dentarie con nuove radiografie 
panoramiche - Cure della paradentosi (denti vacil lanti) . 
Interventi anche in anestesia generale in reparti appositamente spe
cializzati. 

LA DITTA 

MONTANA 
NAVACCHIO (Pisa) - Tel. (050) 775119 

Via GIUNTINI, 10 (Dietro la Chiesa) 

S U P E R V E N D I T A 
di 

PAVIMENTI E RIVESTIMENTI 
A PREZZI SOTTOCOSTO 

Elenco dì alcuni dei nostri prezzi eccezionali 
tutt i prodotti di 1 ' scelta 

Gr;; rosso 1 5 » 15 I_ 1.450 m-j 
Gres rosso 7Vi x 15 » 1.750 mq 
K:inl:er rosso 131 x 262 » 2 .950 mq. 
R •/. 1 5 » 15 tinte unite s decorati . . . . » 2 8 5 0 mq. 
PÒ/. 20 x 20 tinte un'Tc o dtcorati . . . . » 4 .400 mq. 
Pav. 20 x 20 tinte unite 5»r,e Cor.nSone . . » 4 .700 mq. 
Ri/. 2 0 x 2 0 decorati » 4 .300 mq. 
Pa/. 1 5 4 x 3 0 6 Strie Csrindont » 5 .250 mq. 
p2v. formilo Cassettone S;ri; Conndor.; . . » 5 .850 mq. 
Psv. 25 x 25 tinte un ti; S?rie Corindone , . » 6 .000 mq. 
Vasche Zoposs 1 7 0 x 7 0 b.anche 22 10 . - » 31 .500 c»<J. 
Vasche Zcppas 1 7 0 x 7 0 colorale 2 2 , 1 0 . . » 42 000 ca^. 
Batteria lav:bo e b'det qruppo VZÌCÌ d'd . . » 4 8 . 0 0 0 
Lavello d 120 in f;rc day con sottol3veI!o bianco • 62 9 5 0 cad. 
Scaldabagni i: SO. W 220. con garanzia . . . » 32 0 0 0 c»d. 
ScEldabsgni a metano ccn qaranria . . . . » 70 000 c»d. 
Serie sanitari 5 pezzi banchi » 4 2 . 0 0 0 
Serie ssn.tari 5 pezzi colorali » 5 9 . 2 0 0 
Moquette* agj^rats » 2 .100 mq. 
MsqLiitIcs boucle in nylon » 7.000 mq. 

OFFERTA SPECIALE NATALE '76 
p : / 2 0 * 2 0 tir.!} ur>.:a <: deccrar s?.-.:; d j - .ss im- l_. 4 . 0 0 0 mq 

ATTENZIONE: PREZZI I.V.A. COMPRESA 

V I S I T A T E C I 

CONTINUA 
a FIRENZE 

VIA 
CALZAIUOLI 76 r 

ECCEZIONALE 
V E N D I T A 

SCONTI FINO AL 60% 

presso Rosina CIOCCA 
ifr BORSE DI COCCODRILLO 

VITELLO - CAPRETTO 
TARTARUGA - LUCERTOLA 
e VALIGERIA 

VIA CALZAIUOLI 76 r 

sede unica 

file:///Tebbe

